



朝晩の寒さも日に日に増し、冬の季節となりました。
お天気の良い日には、各クラスいろいろな公園へお散歩に出かけています。
コロナの影響により自粛で子ども達の体力の低下を心配していましたが、毎日の活動で日に日に体力をつけてきているように感じています。

10月の遠足が雨だったため、急遽11月8日に里山へ焼き芋しにいきました。10月に行けなかったせいか、子ども達はみんな元気よく遊びまわり、本当に楽しかったようです。
さて、12月よりずっと出来なかった保育参観を行うことにいたしました。今回は、保育参加ではなく参観していただく形式になります。黒板に掲示してありますので、ぜひご参加ください。
参観の形態は、クラスによって異なります、詳しくはクラスの掲示をご覧ください。

例年ですと12月に発表会を行っていましたが、今年はお楽しみ会と名を変えて平日の22日に3~5歳の15分程度の表現遊びを行います。動画配信、保護者見学を只今検討しております。詳細については、後日お手紙を配布いたします。

12月22日は冬至、一年で一番夜が長い日です。日本では、この日にゆず湯に入り、冬至粥やカボチャを食べると、風邪を引かないといわれています。ぜひ、ご家庭でもおふろにゆずを浮かべて一緒に入り、お子さんとのおしゃべりを楽しんでください。

締めくくりの月、園でも子ども達と大掃除をして来年も良い年を迎えるように支度をしたいと思っています。冬休みは家族団らん、よいお年をお迎えください。

園長 城所 理恵

保育目標

ひよこ組（0歳児）	あひる組（1歳児）	べんぎん組（2歳児）
<ul style="list-style-type: none"> 一人一人の健康状態に留意しながら薄着を心掛け、冬の寒さに向かう時期を健康に過ごす。 暖かい日には外気に触れ、体を十分に動かして元気に過ごす。 	<ul style="list-style-type: none"> 寒さに負けず、戸外で身体を動かして遊び。 簡単な衣服の着脱などの身の回りのことを意欲的にやろうとする。 	<ul style="list-style-type: none"> 道路での約束事を理解し、散歩をする。 歌やダンスの中で表現遊びを楽しむ。 正しいガラガラうがい、手洗いの方法を知り感染症予防に取り組む。
ねこ組（3歳児）	とら組（4歳児）	らいおん組（5歳児）
<ul style="list-style-type: none"> 大晦日やクリスマスなどの行事に興味を持ち季節を感じながら過ごす。 冬の自然に触れ、興味を持つ。 	<ul style="list-style-type: none"> 身体の健康や感染症に興味を持ち、衛生的に過ごすことを意識する。 友だちと協力したり気持ちを合わせたりして、活動を行う楽しさを味わう。 	<ul style="list-style-type: none"> 表現する楽しさを味わいながら、友達と協力し合い、様々な活動に自信を持って取り組む。 寒さに負けず体を動かして遊び、感染症に気を付けて生活をする。

【里山に行ってきました】4. 5歳児



11月8日（月）バスに乗って里山に行ってきました。

斜面滑りにハンモック、どんぐり拾いなどを楽しみました。

そして、熊澤さんの畑で掘ったさつま芋を使って、焼き芋もしましたよ。

サツマイモだけでなく、里山で拾い集めた落ち葉を焚火の中に入れて、



「おいしくな～れ！！」と願いを込め・・・☆甘くてホクホクの焼き芋が焼けました！

【保育参観：面談のお知らせ】12月～2月

先日、お手紙でお知らせいたしましたが、新型コロナウィルス感染症拡大防止に努めながら保育参観の受け入れを再開します。



従来とは異なる形ですが、日頃の子どもたちの様子を保護者の方と共有できればと思います。

日程表につきましては、事務室前の黒板に掲示しています。



保護者の方が記入していただき、決定しましたら

担任よりお知らせいたします。期間限定となってしまう為、
日程表を掲示させていただきますことをご了承ください。



詳しくは、【保育参観：個人面談について】のお手紙をご確認ください。

【巡回相談について】12月1日（水）

保育園に早期発達支援士の先生が来園し、子どもたちの様子を見ていただきながら、
子どもたちが生活しやすいよう関わり方や指導のアドバイスを受けます。



今後の保育に役立て、子どもたちにとって望ましい成長・発達を見守って
いけるよう努めていきたいと思います。この機会に、保護者の皆様からも
聞きたいことがありましたら、担任までご相談ください。



【ジャイアンツ野球体験】12月9日（木）



ジャイアンツとボール遊びをしようとしています



参加クラス：4歳とら組5歳らいおん組

広報用として当日の様子を写真撮影するそうです。お写真NGの方は



12月6日（月）までに担任にお声掛けください。

声かけが無い場合は了承とし報告させていただきます。

【クリスマス会】12月15日（水）



今年も子どもたちが楽しみにしているクリスマス会を一足早くクラスごとに行う予定です。サンタさんに今年も会えるかな？？？
給食も特別メニューです♪
楽しい一日になりますよーに☆



【お楽しみ会】12月22日（水）



ねらい：表現する楽しさや喜びを友だちと一緒に味わう

参加クラス：ねこ組：とら組：らいおん組（入替え制）

*日々の保育の中で取り組んできた表現遊びやダンスなどを披露します。

詳細は、後日配布いたします

【お知らせ】



- ・第三者評価 WEB でのアンケートにお忙しい中、ご協力頂きありがとうございました。
- ・12月の6日(月)7日(火)の2日間、14日(火)15日(水)の2日間、杏林大学看護学科の学生が実習に入ります。
- ・職員 金澤 美乃・・・都合によりしばらくお休みを頂きます。



【登降園タッチパネルについて】

システムの変更によりタッチパネルの操作が**12月16日（木）**

より変更予定です。

詳しくは、P5をご覧ください。

【年末年始のお知らせ】

12月29日（水）～1月3日（月）まで休園となります。



その前後にお休みをされる方は、早目にクラス担任にお知らせください。

引き続きではありますが、お休み中であっても園児、保護者、

その他同居の家族の感染が確認または、濃厚接触者と判定された場合、PCR検査や抗原検査を受けた場合は、保育園に連絡をいれてください。園長の携帯に転送となります。留守番電話の方にメッセージを残していただき、こちらから折り返しさせていただきます。

よろしくお願い致します。